ENTRETIEN

BRUNO BRONGNIART, UN PRÉSIDENT SATISFAIT ET SEREIN

Le nombre de licenciés Ligue des Hauts-de-France est quasi stable (près de 240 000, comme la saison dernière) malgré une légère baisse chez les jeunes adolescents (collèges et lycées) et chez les dirigeants compensée par le football d'animation et les féminines. Son président Bruno Brongniart fait le point peu après la rentrée...

Comment s'est passée cette intersaison?

« Cela a été plutôt calme. Plus nous avançons, plus elle est agréable à vivre. Il y a bien eu quelques petits soucis avec la composition des groupes de R1, cinq-six clubs sur les vingt-huit n'étaient pas contents. Nous nous sommes engagés à maintenir un équilibre sportif entre les deux groupes. Nous avons pris en considération une cotation sportive en tenant compte des cinq dernières saisons. La commission régionale a réparti sur les deux groupes les clubs qui descendent de N3, les huit qui montent de R2 et leur position géographique sur les territoire »

le territoire. » Cela bouge au niveau arbitrage avec le départ de Stéphane Lannoy

le départ de Stéphane Lannoy
« Nous sommes la seule ligue à avoir mis en place un département arbitrage que nous avons confié à Stéphane Lannoy. Sa promotion à la Fédération est une très bonne nouvelle. Cela montre qu'il y a de la qualité chez nous. Le passage par la Ligue l'a emmené au niveau fédéral. Ce sera un point d'accès pour se faire entendre un peu mieux par la maison mère. Nous sommes d'ailleurs une des trois ligues n'ayant rien perdu en effectif au niveau de l'arbitrage qui est pourtant en difficulté. Nous avons lancé la procédure de recrutement d'un nouveau Directeur Régional de l'Arbitrage et, en attendant de le trouver et qu'il arrive, j'ai confié les clés du Département à Philippe Béhague. Je le remercie d'avoir accepté la mission d'intérim. »

« EN FAISANT LA PROMO DE LA R1, CELA PROFITERAIT À TOUS, SURTOUT AUX CLUBS. »

Des projets pour cette saison ?

«Pour mettre en valeur notre championnat de R1, qui vaut la N3 par le jeu, la structuration des clubs, nous envisageons de diffuser les résumés des rencontres. Cela durera deux à trois minutes par match et sera un rendez-vous



Bruno Brongniart, président de la Ligue de football des Hauts-de-France, **PHOTO PIERRE LE MASSON**

important le dimanche soir à 20 h sur notre site et celui de notre partenaire. Bien sûr, cela nous engage à filmer toutes les rencontres. En faisant la promo de la R1, cela profiterait à tous, surtout aux clubs. Nous leur en avons parlé, tout le monde est d'accord. Nous envisageons de mettre cela en place pour les matchs retour. La Ligue de Bretagne le fait déjà et celle du Grand Est s'est lancée également. Ce sera une ouverture sur le monde connecté. »

« NOUS AVONS TOU-JOURS DIT CE QUE NOUS ALLIONS FAIRE ET NOUS NOUS Y SOMMES ATTACHÉS. »

Quel succès pour la tournée d'été!

« Cela a cartonné cette année sur les 31 dates. Nous n'arrivons plus a satisfaire les demandes. Les communes nous sollicitent. C'est la juste récompense de nos efforts pour la promotion du football. Nous ne pouvons pas faire beaucoup plus dans l'étalement. Nous allons mener une réflexion sur un dédoublement total ou partiel de la tournée. Il faut la faire évoluer pour ne pas décevoir les gens et resteu refont l'été.

et rester présent l'été. » Quel est le bilan de la Coupe du monde à Valenciennes ?

« Nous avons montré ce que nous savions faire pour remplir les stades. Sur aucun autre site, il n'y a eu autant d'engouement et d'efficacité a souligné la Fédération. Nous sommes assez fiers de ce que nous avons fait. je remercie tous ceux qui se sont impliqués, les districts, les clubs, Michel Gendre (le pilote de la préparation). » Vous êtes satisfait donc...

« Depuis 2017, nous avons toujours dit ce que nous allions faire et nous nous y sommes attachés. Nous allons continuer dans cette direction. Je suis satisfait de ce qui s'est passé dans les championnats, en Coupe du monde féminine. Nous terminons le chantier d'Amiens qui sera livré en temps et en heure à la fin de l'année. Ce sera un outil exceptionnel. Je suis plutôt serein. »

JEAN-MARY MAYEUR